

Extrait du texte lu par le Collectif Guingamp Palestine le 6 décembre 2024
lu à St-Brieuc le 7 décembre

GEORGES IBRAHIM ABDALLAH DOIT POUVOIR, APRES 40 ANNEES DE DETENTION, RENTRER DANS SON PAYS NATAL, LE LIBAN !!!

« Georges Ibrahim Abdallah aurait du sortir de prison aujourd'hui ce 6 décembre. Il devra encore attendre jusqu'au 19 décembre pour savoir s'il est définitivement libéré par la justice française après quarante années de détention. A la surprise générale, y compris de son avocat et de son comité de soutien, [le tribunal d'application des peines antiterroriste a ordonné vendredi 15 novembre, la libération](#) du prisonnier pour terrorisme, aujourd'hui âgé de 73 ans.

Cette libération aurait dû intervenir à partir du 6 décembre, mais le Parquet national antiterroriste (PNAT) a fait appel de la décision des juges d'application des peines. Ces derniers n'ont fixé qu'une seule condition à la libération de M. Abdallah : qu'il quitte définitivement le territoire français dès sa sortie de la prison à Lannemezan. Ce à quoi s'est engagée l'ambassade du Liban à Paris et ce que souhaite le prisonnier. L'appel du PNAT étant suspensif, le sort de M. Abdallah est à nouveau incertain.

Georges Ibrahim Abdallah est libérable depuis 1999, mais ses dix demandes précédentes avaient échoué, notamment en 2003, quand le ministre de la justice de l'époque **Dominique Perben** avait demandé au parquet de faire appel d'une première décision de libération, puis, en 2013, quand **Manuel Valls**, alors ministre de l'intérieur, avait refusé d'émettre un ordre d'expulsion de M. Abdallah, condition sine qua non posée par les juges pour une libération. Washington avait relayé, par la voix de la secrétaire d'Etat **Hillary Clinton**, à l'exécutif français son souhait de le voir rester en prison.

L'exigence de sa libération est indissociable de notre combat commun pour la Palestine, contre le génocide, mais aussi pour la souveraineté du Liban-son pays- qui est prêt à l'accueillir.

Quand Georges est rentré en prison son pays le Liban subissait de violentes attaques israéliennes, c'est l'époque des massacres de réfugiés Palestiniens de Sabrah et Chatillah par les sionistes et leurs complices. Il a combattu avec les fedayins palestinien pour défendre Beyrouth.

Si Georges est resté aussi longtemps en prison c'est en raison de ce qu'il incarne la résistance des peuples Libanais et Palestiniens face au sionisme et à l'impérialisme occidental, la résilience du peuple palestinien, son refus de se renier et sa fidélité inébranlable pendant 40 ans à la cause anti-impérialiste, au communisme , au marxisme-léninisme, à l'internationalisme. [] »

Une nouvelle campagne unitaire pour sa libération a été lancée pour que ce 6 décembre un maximum de voix s'élèvent.

En espérant que le 19 décembre verra enfin sa libération et son retour dans son pays (malheureusement encore dévasté).

Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah (CUpLGIA)

- War-Sav -Gauche indépendantiste bretonne
- Jeunes Révolutionnaires
- Fédération Syndicale Étudiante (FSE)
- DISPACH - Collectif de la gauche indépendantiste bretonne
- Union Juive Française pour la Paix (UJFP)- Bretagne
- Tsedek Breizh !- Collectif juif décolonial
- Coordination pour un Front Révolutionnaire Breton (CFRB)
- UDB Yaouank - Jeunes de l'Union Démocratique Bretonne (UDB)

Côtes d'Armor (22)

- Collectif décolonial 22
- NPA Révolutionnaire 22 - Comité Nathalie Le Mel
- Collectif Georges Ibrahim Abdallah 22
- AFPS 22 Saint Brieuc

et de nombreuses organisations en particulier de jeunesse du 29, 35 et 44 pour la Bretagne

- Union Pirate
- Jeunes Communistes
- Solidaires/Étudiants